

Wendtag, 28. Okt. Eine auffallende Erscheinung bildet im heurigen Herbst die Baulust, die sich in unserem Städtchen geltend macht. Eine Reihe von Bürgerhäusern erhielt neuen Verputz der Fassaden, die zur Verschönerung der Stadt beitragen, es erheben sich da und dort kleine Anbauten, die zu Stallungen oder Remisen dienen, verschiedene städtische Gebäude wurden gänzlich abgedeckt, so das Spital samt der Kirche, rasch steigt der Aufbau der vor kurzem durch Brand zerstörten Scheune wieder empor und es entfaltet sich ein reges Leben unter den Bauarbeitern. Zwei Gründe lassen sich für diese Baulust finden. Fürs erste kommen diesen Arbeiten die Hartsteine aus der hiesigen Fabrik sehr zu statten und regen vielfach zu Neubau an, sodann hat der langanhaltende Regen den Inwohnern zu deutlich gezeigt, wo ihre Gebäude schadhafte Stellen aufwiesen. Es handelt sich also nicht so sehr um Luxusbauten als um Abhilfe gegen frühere Schäden.